

Berglichterfest in Hitzelrode

Ehepaar Spies organisiert das Fest am 5. August

1 90 Einwohner hat der Meinharder Ortsteil Hitzelrode. Ein Automuseum, eine Feuerwehr, ein Dorfgemeinschaftshaus und ein Naturhotel gibt es hier oben und bald auch wieder eine Wassertretstelle. Früher prägte die Landwirtschaft das Dorfleben. Da war man noch näher zusammen in dem Dorf.

Früher da war Hitzelrode noch staatlich anerkannter Luftkurort und hatte fast 5000 Übernachtungen im Jahr. Irgendwann mal vor Jahrzehnten hat man hier oben in der Hessischen Schweiz auch noch jährlich Feste gefeiert. Da haben Kurgäste und Einheimische zusammen nach der Musik geschunkelt. Das finanzielle Risiko ein Fest hier oben zu organisieren, wurde

aber mit den Jahren immer größer. Irgendwann hörte man dann damit auf, große Feste zu feiern.

Familie Spies hat das finanzielle Risiko nun auf sich genommen. Ein Berglichterfest bieten sie am Samstag, 5. August, in Hitzelrode von 18.30 bis 24 Uhr an. Eigentlich sollte es auf dem Grill- und Freizeitgelände stattfinden, doch der Naturschutz hatte Bedenken. Jetzt findet es auf dem Parkplatz vor dem Dorfgemeinschaftshaus statt. Das Ehepaar Spies bittet um Verständnis für die Abänderung der Plakatinhalte und schon jetzt die Nachbarschaft um Nachsicht, wenn bei dem seltenen Ereignis in Hitzelrode, die Nachtruhe erst etwas später im Dorf einkehrt.